

Medienmitteilung

Liestal, 6. Juni 2025

Solidarität kennt keine Grenzen: Finanzielle Unterstützung für Betroffene der Umweltkatastrophen in Blatten im Lötschental und Nigeria

Die jüngsten Naturkatastrophen in Blatten (VS) und Nigeria haben grosses Leid verursacht. In Blatten wurde die Region von einem verheerenden Erdbeben heimgesucht, das ein ganzes Dorf ausgelöscht hat. Gleichzeitig kämpfen Tausende von Menschen in Nigeria mit den dramatischen Folgen schwerer Überschwemmungen, die Dörfer unter Wasser gesetzt und auch hier Existenzen zerstört haben.

Angesichts dieser Ereignisse stellt die Röm.-kath. Kirche im Kanton Basel-Landschaft finanzielle Mittel in Höhe von Fr. 25'000.-- bereit, um den Betroffenen im Wallis und in Nigeria rasch und unbürokratisch zu helfen. Sowohl die Menschen in Blatten als auch die Opfer der Überschwemmung in Nigeria werden gezielt unterstützt, um ihnen in dieser schwierigen Zeit beizustehen.

Die Hilfsgelder werden für Notunterkünfte, medizinische Versorgung, den Wiederaufbau sowie für die langfristige Stabilisierung der betroffenen Gebiete eingesetzt. Die Röm.-kath. Kirche im Kanton Basel-Landschaft arbeitet dabei eng mit Caritas Schweiz, Partnern und Behörden zusammen, um sicherzustellen, dass die Hilfe dort ankommt, wo sie am dringendsten benötigt wird.

Bei Fragen steht Ihnen die Stabsstelle Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit gerne zur Verfügung:

Susanne Salvi, Telefon: 079 645 49 61, E-Mail: susanne.salvi@kathbl.ch; kommunikation@kathbl.ch